

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Axel Meye Me Ndong sur un petit nuage

Willy NDONG
Libreville/Gabon

DÉCIDÉMENT, tout semble sourire à l'attaquant international gabonais Axel Meye Me Ndong. En effet, après avoir réalisé un triplé dimanche dernier lors de la rencontre de la 11e journée

du championnat marocain de D1 entre l'Ittihad Tanger (10e) et le Rapid Oued Zem, battu 1-3 au Grand stade de Tanger, notre jeune compatriote (26 ans), une fois encore, s'est montré décisif en déplacement contre Youssoufia Berrechid, sèchement battu 0-3 jeudi 25 novembre à domicile. Le 3e but des Tangérois porte la griffe d'Axel Meye Me Ndong

à la 87e minute. Une victoire à l'extérieur acquise avec la manière par l'IRT.

C'est le 7e but en championnat de l'attaquant gabonais en 12 rencontres. Du coup, l'homme s'empare de la 2e place au classement des buteurs derrière le Congolais du Wydad Athletic Club (WAC) Guy Mbenza, 8 réalisations. La saison écoulée, Meye Me Ndong avait occupé la 3e place au classement des buteurs du championnat marocain de D1 avec 13 réalisations.

De quoi marquer des points dans la perspective de la publication, le 18 décembre prochain, par Patrice Neveu, de la liste des 30 Panthères qui iront en préparation le 27 décembre à Dubaï, puis à la Can, le 5 janvier 2022 au Cameroun.



Photo: DR

7e but de la saison en championnat pour Axel Meye.

Sterensstyl Wora Dia: "Que la préparation commence le plus tôt possible"

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

Le ministre des Sports vient de donner son feu vert pour la participation du Gabon à la prochaine Coupe d'Afrique des nations de handball au Maroc. Votre réaction ?

- Maintenant que le choix est fait et le feu vert donné par le ministre des Sports, vivement que les préparatifs commencent, car nous joueurs ne sommes pas maîtres du temps.

Les internationaux locaux étant sans championnat depuis deux saisons, pensez-vous que le groupe retenu pour la Can aura la compétitivité nécessaire pour faire mieux que lors de la dernière édition en Tunisie ?

- Deux ans sans championnat c'est une situation très difficile pour nos frères d'armes du pays. Je félicite toutefois leur état d'esprit. Parce que derrière, ils ont fait un gros sacrifice individuel en continuant de s'entretenir physiquement. Suite à une initiative de notre capitaine Yannick Aubyang, il y a un travail qui se fait depuis le mois de juillet dernier. Quand je suis revenu pour les vacances, je me suis d'ailleurs joint au groupe pour un travail collectif entre nous qui sommes à l'étranger et nos équipiers locaux. Nous sommes en communication permanente et le moral reste au beau fixe.



Photo: DR

Sterensstyl Wora Dia.

Nous restons mobilisés pour que la préparation commence le plus tôt possible.

Après Nador au Maroc, vous êtes désormais pensionnaire d'Al Thuqbah en Arabie saoudite. Comment s'est passée votre intégration et quelles sont vos ambitions dans cette nouvelle aventure ?

- Facilitée par l'accueil reçu, mon intégration s'est très bien passée. Franchir un nouveau cap en étant plus constant dans mes performances, aider mon club à atteindre ses objectifs, réaliser la meilleure Can possible et toujours bien représenter le Vert-Jaune-Bleu sur et en dehors des terrains à l'étranger: voilà mes ambitions dans ce nouvel environnement.

Alain-Rodrick Miyogho va signer à Bobigny

W.N.
Libreville/Gabon

CETTE fois c'est la bonne! En effet, après des essais infructueux passés au mois d'août dernier au Tout-Puissant Mazembe (RDC), et chez les U19 du Paris Saint-Germain (PSG), en août 2018, le milieu de terrain international gabonais de 21 ans, Alain-Rodrick Miyogho, qui passait des tests cette semaine au sein de la formation française de l'Association football club Bobigny-Bagnolet Gagny (FC 93), club évoluant en National 2 (D4), a convaincu le staff des Balbiniens.

Selon nos informations, un contrat va lui être proposé dans les tout prochains jours par les responsables du club. À la grande satisfaction du sélectionneur national Patrice Neveu. " Je suis heureux de savoir qu'il



Photo: WILFRIED MBINAH

Nouveau départ en France pour Miyogho.

a passé avec succès les tests au sein du FC 93. Un contrat va lui être proposé dans les tout prochains jours. L'idée de jouer, pour un début, après deux saisons blanches au Gabon, en 4e division n'est pas du tout mauvaise. Cela lui permettra d'avoir du rythme et de travailler avec acharnement. L'idée pour nous est de le proposer la saison pro-

chaine à un club de L2. Il en a le niveau. Pourvu qu'il travaille. Actuellement, nous avons deux autres joueurs sous la main que nous allons faire sortir du pays vu l'absence de championnat. Notre objectif est d'élargir notre palette de joueurs en sélection et de redonner de la joie de vivre à ces jeunes en détresse", a expliqué le technicien français.